



Gravel-Biken in Mittersill-Hollersbach-Stuhlfelden © Mittersill-Plus-GmbH/Daniel-Kogler

## Gravel-Erlebnis in Mittersill

### Start/Ziel

Mittersill

### Reisemonat/-zeit

Juni bis September

### Schwierigkeit

gute Grundfitness erforderlich

### Eindrucksvollster Abschnitt

Sunnseit-Gravel-Tour am 2. Tag

Mittersill als Ausgangspunkt für zahlreiche Touren ist ein echter Geheimtipp für alle Gravel-Liebhaber. Wenn man beispielsweise am Speicherteich auf der Resterhöhe entlangfährt, dieser in der Sonne funkelt und man freien Blick auf Großglockner und Großvenediger hat, lässt das einen die Anstrengung schnell vergessen. Neben einigen weiteren schönen Routen gibt es hier außerdem vier Bike-Partnerhotels und u. a. Guide Austria bietet spezielle Radservices an. Zudem gibt es verschiedene geführte MTB- und Gravel Bike-Hüttentouren mit BikeAustria. Eine weitere Möglichkeit sind Camps mit Tagestouren von Mittersill aus.

### Einzigartig an der Strecke:

Jede Tour hat ihre Highlights, was sie aber alle verbindet ist der einzigartige Ausblick auf die umliegende Bergwelt – von den Hohen Tauern über die Kitzbüheler Alpen bis weit darüber hinaus - aus immer neuen Blickwinkeln.

## Das könnten Sie vor Ort erleben:

### Tag 1

#### Vormittag/Mittag

- Individuelle Anreise nach Mittersill

#### Nachmittag

- Get-together und Bike-Check mit dem Tourguide von BikeAustria
- Im Anschluss werden die Wadeln bei der Stubachtal-Runde warmgefahren: Eine unvergleichliche Rund-um-Sicht auf das Alpen-Massiv bis hin zum Dachstein ruft geradezu zu einer Pause auf, um alles in Ruhe in sich aufzunehmen.
- Die Abfahrt lockt mit einem leichten Single Trail-Abschnitt, bevor es hinunter ins Tal und zurück nach Mittersill geht. Wer den Umweg ins Ortszentrum von Uttendorf auf sich nimmt, kann sich dafür am Badensee Uttendorf im kühlen Nass erfrischen. ([www.uttendorf.com/de/sommer/erlebnisbadensee](http://www.uttendorf.com/de/sommer/erlebnisbadensee))

#### Abends

- Abendessen und Übernachtung im Hotel in Mittersill

### Tag 2

#### Vormittag

- Frühstück in der Unterkunft
- „Biken von früh bis spät“ ist das Motto des heutigen Tages. Denn für das ultimative Gravel-Erlebnis werden zwei Touren miteinander kombiniert, nämlich Hörgeralm-Gravel ([www.outdooractive.com/de/route/radtour/ferienregion-nationalpark-hohe-tauern/hoergeralm-gravel/52495420/](http://www.outdooractive.com/de/route/radtour/ferienregion-nationalpark-hohe-tauern/hoergeralm-gravel/52495420/)) sowie Resterhöhe-Gravel ([www.outdooractive.com/de/route/radtour/ferienregion-nationalpark-hohe-tauern/resterhoehe-gravel/52495541/](http://www.outdooractive.com/de/route/radtour/ferienregion-nationalpark-hohe-tauern/resterhoehe-gravel/52495541/)).
- Die Runde beginnt mit einem klassischen, aber herausfordernden Anstieg, der entlang des Sonnbergs weit über Mittersill hinausführt. Der Weg bis zur Hörgeralm wird vom Ausblick quer über das Tal bis hin zu den Gletschern der Hohen Tauern begleitet.

#### Mittag

- Zum Erholen geht es kurz abwärts bis zum Pass Thurn. Dort wartet die erste Stärkung beim Restaurant Sunnseit ([www.sunnseit.at](http://www.sunnseit.at)).

#### Nachmittag

- Am Nachmittag wartet der nächste Aufstieg und es geht vorbei an Bauernhöfen, Almen und Wasserfällen hinauf bis zum Berggasthaus & Lodge Resterhöhe (<https://resterhoehe.at>).
- Gegen müden Muskeln kann vor Ort die Outdoor-Sauna und Hot Tub benutzt werden.
- Möglichkeit zur Übernachtung auf der Hütte im klassischen Hüttenzimmer oder in exklusiven Suiten.
- Wer nicht bleiben kann, schwingt sich wieder in den Sattel und genießt die Abfahrt ins malerische Mühlbachtal. Eine Einkehr bei der Baumgartenalm ([www.baumgartenalm.at/](http://www.baumgartenalm.at/)) gehört hier unbedingt dazu, um den weltbesten Apfelstrudel zu probieren.

#### Abends

- Abendessen und Übernachtung im Hotel in Mittersill

### Tag 3

#### Vormittag

- Frühstück in der Unterkunft
- Hollersbachtal-Gravel ([www.outdooractive.com/de/route/radtour/ferienregion-nationalpark-hohe-tauern/hollersbachtal-gravel/52495968/](http://www.outdooractive.com/de/route/radtour/ferienregion-nationalpark-hohe-tauern/hollersbachtal-gravel/52495968/)) bietet viel unberührte Natur, Berge, Wiesen und vor allem Wasserfälle, wenn man Meter für Meter die Route ins Hollersbachtal erklimmt.

#### Mittag

- Ausgiebige Rast auf der Senningeralm

#### Nachmittag

- Wenn noch Zeit und Kraft bis zur Heimreise bleibt, kann noch die Lachwaldrunde angehangen werden ([www.outdooractive.com/de/route/radtour/ferienregion-nationalpark-hohe-tauern/lachwald-gravel/52496008/](http://www.outdooractive.com/de/route/radtour/ferienregion-nationalpark-hohe-tauern/lachwald-gravel/52496008/))
- Transfer nach Saalbach und individuelle Abreise

#### Info zur Kondition:

Ein großer Vorteil des Gravelbikens in der Region ist, dass es unendlich viele Möglichkeiten gibt. Das ermöglicht es, die verschiedenen Leistungsstufen zu berücksichtigen. Die aufgeführten Touren wurden aber nicht für Einsteiger gewählt - eine gute Grundfitness ist also unbedingt erforderlich. Auf Wunsch können die Etappen aber auch (kurzfristig) angepasst bzw. abgekürzt werden.

Sie haben Interesse? Dann melden Sie sich bei Sandra Wögerer unter [Sandra.Woegerer@austria.info](mailto:Sandra.Woegerer@austria.info).